

Wir Schüler des 5. und 6. Schuljahrs haben in diesem Jahr wieder erfolgreich die Prüfung des Benjamin-Kurses bestanden.

Zum Abschluss kamen heute die beiden Sanitäter Céline und Sven zu uns, um uns einen Krankenwagen zu zeigen.

Sie haben uns die Trage, den Erste Hilfe Koffer, die Atemmasken, die Sauerstoffflaschen, die Schienen und vieles mehr vorgestellt.

Außerdem haben sie über ihre Einsätze gesprochen und einige Dinge durften wir sogar selbst ausprobieren.

Ganz zum Schluss ertönte sogar noch die Sirene in verschiedenen Tönen.

Es war ein sehr interessanter Nachmittag, der uns allen großen Spaß gemacht hat.



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus